

Chypre ... d'eau et de pierres !

Visiter Chypre en novembre, loin des masses touristiques et loin aussi du climat maussade de nos latitudes helvétiques : un vrai bonheur que j'ai envie de partager à travers quelques images de lieux merveilleux qui décrivent fidèlement les deux aspects principaux de cette île, la mer bien évidemment et les pierres qu'elles soient néolithiques, antiques ou contemporaines.

(Photos de Carine Varcher et Rémy Villemin)



L'eau

- La péninsule d'Akamas et la baie de Chrysohou





- Governor's Beach à mi-chemin entre Limassol et Larnaka





Les pierres néolithiques de Choirokoitia

- Il s'agit de la plus ancienne colonie humaine permanente retrouvée à Chypre occupée du 7^{ème} au 4^{ème} millénaire avant notre ère. En bas de la colline, les archéologues ont reconstruit des huttes en utilisant les techniques de l'époque de leur construction initiale. Mais les plus intéressants vestiges se trouvent en haut de la colline où l'on découvre également les murs d'enceinte et la porte et l'escalier permettant d'entrer dans le « village »





Les pierres antiques de Paphos

- Les tombeaux des Rois situés dans un site inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco, sont influencés par la tradition antique égyptienne préconisant que les tombes des morts devaient ressembler aux maisons des vivants. Le site comprend un ensemble bien conservé de tombeaux souterrains et de chambres funéraires datant des périodes hellénistiques et romaines du 3^{ème} siècle avant notre ère au 3^{ème} siècle après.





- Le site archéologique de Nea Paphos, ville fondée à la fin du 4^{ème} siècle avant notre ère, est surtout connu pour ses extraordinaires mosaïques de pavements polychromes représentant des figures allégoriques et des scènes de la mythologie grecque ainsi que des éléments géométriques.









